URGEN LEGISLADORES JÓVENES



DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN Claudia Ivett García @CLAUDIAIVETT

Sabías que menos de 3% de los legisladores y legisladoras en el mundo son jóvenes? La urgencia de representantes parlamentarios que pertenezcan a este importante sector de la población es un tema relevante y urgente a nivel internacional.

Precisamente esta causa es una de las principales banderas de la diputada federal Cynthia López Castro, quien fue distinguida en Ruanda, África, con el premio Parlamentaria del Año.

En el marco de la Asamblea de la Unión Interparlamentaria la legisladora priista de la Ciudad de México se convirtió en la primera mujer en el mundo que obtiene ese reconocimiento.

López Castro se hizo merecedora al premio por su labor al establecer cuotas de legisladores jóvenes en la capital de nuestro país durante su trabajo como diputada constituyente.

Al respecto, comenta: "Abogo por la introducción de cuotas a

favor de la juventud en cargos de elección popular. Necesitamos mentes frescas, ideas frescas en los parlamentarios. Hoy me siento honrada de recibir este premio como un reconocimiento a esta lucha de mi generación".

"El techo de cristal se está rompiendo".

Y añadió que "estoy particularmente orgullosa de saber que estamos poniendo piso parejo y abriendo brecha para los que vienen atrás. El techo de cristal se está rompiendo".

Las cifras de jóvenes que ocupan un lugar en los congresos a nivel mundial es mínima: "Solo 2.8% de



López Castro | Galardonada.

los parlamentarios hoy en el mundo son jóvenes, cuando la mayoría de la población es joven y el planeta cambia a un ritmo vertiginoso, exigiendo nuevas ideas, nuevas oportunidades para la juventud", señala.

Puntualiza que por ello "debemos contribuir a

esta transformación. Atodo joven que escuche el llamado de la política, que quiera transformar su sociedady trabajar por un mundo mejor, quiero asegurarle que es posible".

Pluralidad

López Castro exhorta a los jóvenes para que "no dejen de soñar, no dejen de trabajar más allá del género, origen social, nacionalidad o ideologías. El mundo nos necesita, necesita más gente joven con responsabilidad política".

La Unión Interparlamentaria, fundada en 1889, es la organización más grande de congresistas en el mundo: agrupa a representantes de 178 parlamentos.

"Estoy muy feliz de recibir

este premio, porque México es mi inspiración, mi pasión. Considero el mayor honor poder representar a mi país, sobre todo con humildad y agradecimiento. Recibir este premio representando a todos los parlamentarios y próximas generaciones que están cambiando el mundo es un honor. Y más como la primera mujer parlamentaria en recibir el premio Cremer-Passy", afirma la diputada federal.

Si la sociedad mexicana no escucha a los jóvenes se estará dejando sin voz a casi 20 millones de personas de entre 20 y 29 años.

Es urgente, necesario e indispensable que la juventud mexicana participe en el Congreso de la Unión y nuestros Congresos locales. No olvidemos que la pluralidad en el Poder Legislativo es la base de la representatividad.